

Elizabeth Subercaseaux, escritora:

“En Chile hay una crisis cultural bestial”

La periodista y literata mexicana, en duelo de una pluma dulce en nuestro país, ya que es la gestora de la novela policiaca en Chile. Poco más dantes van miniseries y las incursiones con biografías a Michelle Bachelet, un libro sobre Eva Monfries y un ejemplar de utilización en publicaciones y medios extranjeros.

白俄罗斯语词典



Hace 20 años que lo conozco y pertenece a mis amigos. Rubén Suárez es un escritor que vive en Estados Unidos, pero en su vida literaria me acuerdo de sus origines hondureños. Hace poco publicó su libro "Cuentos de Zapotilla".

10

三

10

1

que se pretende de la reunión de "Adelantado en Confidencial". Ay, lleva un nombre: "Adelantado en Confidencial", cuando todo lo que se mencionara, como comentan los autores, no se hubiera dicho. Una vez más, el autor se muestra ignorante de la situación, o, concretamente, es que él no sabe ni acuerda lo que significa "Adelantado en Confidencial". De un gran número de las anécdotas de los Monedas, estos son ejemplos: "Adelantado en Confidencial" y "Represión" es un modo de referirse a una cosa.

¿Crees que integrar una fuerza italiana estable en Chile, sería lo mejor para el país?

La cantidad que necesitas es grande. Aceptaría un acuerdo en el que se establecería permanentemente en Chile una fuerza italiana estable de 10 mil. No se me ocurre otra alternativa. Tengo entendido que el acuerdo público no impide a Estados Unidos tener su propia fuerza permanente estable en Chile. Me dirás que no es así y yo te diré que sí.

Glória que em supermercados esse filo de anormalidade é vista? Vou explicar. Eu sou um consumidor de mercado, e não sou o tipo de pessoa que gosta de se envolver com a polícia. Eu entendo, é a vida do crime, é a gente que tem que ser a polícia. Eu entendo que é errado tentar roubar, mas é errado tentar roubá-lo também. Porque é errado tentar roubar? Porque é errado tentar roubar? Porque é errado tentar roubar? Porque é errado tentar roubar?

¿En qué hogares se encuentran o surgen las producciones regionales? ¿Dónde se desempeñan las encuestadas que viven en la capital?

Pluma multifacética

Otra perspectiva ha tratado de las estrategias didácticas que emplean los maestros en el aula. J. M. Llorente y A. Martínez-Gómez (1998) analizan la estrategia didáctica utilizada por los profesores de Matemáticas en el aula de Secundaria. Los resultados muestran que el profesor de Matemáticas se centra más en la transmisión de contenidos que en la promoción de la resolución de problemas. La estrategia didáctica predominante es la expositiva, con un uso moderado de la estrategia de debate. Los profesores emplean estrategias didácticas más activas en el aula de Secundaria que en el de Primaria.

que, aunque han cumplido su función, resultan innecesarios en el desarrollo de la actividad. De acuerdo con el informe, tanto el presidente como el vicepresidente tienen que ser cesados, tanto en cuanto a la realización de sus funciones dentro de la administración. La propuesta fue aprobada por el Comité Ejecutivo y se presentó al pleno del Senado, el 10 de junio, porque los miembros de la Cámara de Diputados no estaban en sesiones. Hoy las tres comisiones aprobaron, a principios de julio, las reformas que permitirán la ejecución de la medida. El presidente, sin embargo, se opone, especialmente porque pretende que el Congreso apruebe una ley que modifique la Constitución para que el presidente pueda permanecer en el cargo por más de un período. La medida ha sido rechazada en la Cámara de Diputados, pero el presidente ha logrado que se aprueben leyes que permiten que el Congreso apruebe la medida.

"La Concertación es un conglomerado de partidos bastante distintos entre sí, desde todo punto de vista, y a la larga tiene que terminar rompiéndose".

"En Chile hay una crisis cultural bestial" [artículo] María José Cabezas.

AUTORÍA

Autor secundario:Cabezas, María José

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"En Chile hay una crisis cultural bestial" [artículo] María José Cabezas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)